

# TEAM ～考動～

3年生学年通信

R7.12.1

一宮市立浅井中学校

## 合唱祭を終えて

「響け歌声 届け想い みんなで心を一つに」のスローガンのもと、11月6日に合唱祭を実施しました。中学校生活最後の合唱祭に向けて、一人一人が全力で練習に取り組みました。どのクラスも指揮者、伴奏者、パートリーダーなどを中心に、自分たちで練習を進めていました。当日は、3年生として立派な合唱を披露しました。何よりも、これまでで一番の合唱をすることができ、3年生最後の大きな行事として、大成功だったと思います。保護者の皆様につきましては、当日までのご支援・ご協力とご参観をいただきありがとうございました。

3年生の大きな行事は終わり、これから本格的に受験生、そして卒業生となるべく準備を進めてまいります。今まで培ってきたクラスメイトとの団結力で、目の前の課題を、一歩ずつ乗り越えてくれると信じています。

## 合唱祭の感想

体調不良者が多くて、完璧な状態ではなかったのに、今までで1番の合唱を発表することができました。全員揃って歌いたかったけれど、来られなかつた人の分もみんなが背負い、声に心を込めて歌うことができました。卒業までクラスみんなで支え合っていきたいです。このクラスで良かったです。

今までの合唱祭の中で1番楽しかったし、達成感がありました。全クラス上手で歌に引き込まれました。最後の合唱祭が終わってしまったけれど、みんなで練習して築いてきた絆を卒業まで大切にしていこうと思いました。みんなで作り上げるのは楽しいと思いました。

合唱祭でみんなとワンチームになって楽しく練習できて良かったです。中学校生活最後の合唱祭、このメンバーで心を1つにして合唱ができて最高の思い出になりました。このクラスで過ごせるのも残り少なくなってきたが、体育祭や合唱祭のように支え合いながら夢に向かって頑張っていきたいです。

合唱が良くなるように、毎日の練習で、間違っているところを教え合ったり、良い所を褒め合ったりして、団結力を高めることができました。強弱記号や歌詞の重要な部分を書き込み、その場所を沢山練習し、1つ1つ丁寧に取り組んだので、合唱祭本番にあの歌が完成したと思いました。

練習で深めた団結力と友情を發揮して歌うことができました。少しミスをしてしまって練習通り歌えなかつたけれど、気持ちを込めて歌うことができてよかったです。指揮者や伴奏者、みんなで力を合わせることができました。体育祭と合唱祭の経験を生かして、今後の生活をしていきたいです。



## 三者懇談会について

日時:12月4日(木)~8日(月) 場所:図書室

10分と短い時間の中で、学校生活のことや進路のことを話します。特に今回は、私立高校の受験校を決定します。第4回の進路希望調査の内容をもとに話を進めていく予定です。スムーズに話を進めていけるよう、各家庭でよく話し合っておいて下さい。よろしくお願ひします。

### 【集金額】

給食費	5,525 円
学年費	1,000 円
集金額	6,525 円
別途 10 円の手数料がかかります	
年間計画と異なっています	